HUDSON brille de mille feux dans la capitale de la mode de Paris

Le 6 février 2025, lors du 14e salon de l'automobile Flotauto qui s'est tenu dans la capitale de la mode qu'est Paris, HUDSON Automotive a fait une entrée fracassante avec ses modèles phares eBOLD et eBEAR, devenant instantanément le centre d'attention et attirant les regards.

Le Salon de l'automobile Flotato est depuis longtemps réputé dans le domaine de la gestion des flottes professionnelles et des solutions de mobilité, et peut être considéré comme le « point de repère » de l'industrie. En tant qu'événement majeur de l'industrie de la logistique, il rassemble les élites de toutes les sphères de l'écosystème international de la gestion de flotte professionnelle. Lors de l'exposition, HUDSON Automotive a été hautement plébiscité et a brillé de mille feux.

L'EBOLD est soigneusement conçu pour le transport urbain et interurbain, avec une longueur de carrosserie de 5995 mm, affichant un style calme et atmosphérique. Il est équipé de batteries CATL à haute performance, injectant un « coeur » puissant au véhicule, avec une autonomie maximale de 415 km. Qu'il s'agisse de livraisons fréquentes sur de courtes distances en ville ou de transports sur de longues distances entre les villes, l'eBOLD peut s'en charger avec facilité.

Toute la série est équipée de la fonction de charge super rapide, qui ne prend que 45 minutes, ce qui améliore grandement l'efficacité de la logistique et du transport. La grande capacité de la boîte de charge de 12 m ³ offre un vaste espace de chargement pour divers types de marchandises, répondant ainsi pleinement aux besoins de la logistique et de la distribution.

Bien que la longueur de la carrosserie de l'eBEAR ne soit que de 4 860 mm, son exquis pilier B caché facilite le chargement des marchandises. En même temps, son volume de chargement atteint 6,2 m³, ce qui représente un avantage significatif en termes d'espace de chargement par rapport aux véhicules de la même catégorie. Également propulsé par la Contemporary Amperex Technology Co., Limited (CATL), l'eBEAR a une autonomie de 228 km, ce qui lui permet de répondre aux besoins de la distribution urbaine. En outre, il est doté d'une fonction de charge rapide, qui lui permet de se réalimenter en peu de temps et d'être rapidement opérationnel, ce qui en fait un assistant puissant pour la distribution urbaine.

Il convient de mentionner que HUDSON offre un service de garantie de 8 ans et 400 000 km pour le système central des deux modèles : la batterie, qui occupe une position de leader sur le marché européen.

Comme l'a déclaré Kevin Wang, PDG de HUDSON sur le marché européen, aux journalistes présents à l'exposition, il est prévisible que l'eBOLD et l'eBEAR seront populaires parmi les consommateurs européens. En effet, nous avons adapté nos activités de recherche, de développement, de conception, de production et de service au marché européen, et leurs performances globales sont également supérieures à celles de produits similaires. Nous espérons qu'eBOLD et eBEAR, deux nouvelles camionnettes purement électriques, apporteront une nouvelle vitalité au marché européen de la logistique, favorisant ainsi le développement vigoureux de l'industrie logistique.

Contact média, Nom de l'entreprise : Hudson Automotive Co.

Contact : Xu yang

Courriel : 263531567@qq.com Téléphone : +86 18751894863

Pays : Chine

Site web: https://www.hudsonauto.eu/

About the Author

https://www.hudsonauto.eu/

Source: http://www.secrets-de-comment.com | Formation Marketing | NetConcept, droits de revente